

Mitteilung	5895/2020	Fachbereich 2 Herr Seiler
Sachstandsmitteilung Übergangskita an der Grundschule Hinter Burg		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Jugendhilfeausschuss		

Information:

Die Vorarbeiten zu dem geplanten Kita-Neubau in der Weiersbach befinden sich im Zeitplan. Der Neubau soll spätestens zum Herbst 2021 bezugsfertig sein.

Aufgrund des aktuellen Fehlbedarfs an Kindergartenplätzen ist die Stadt Mayen bemüht, Übergangslösungen bis zur Fertigstellung des Kita-Neubaus zu schaffen, um auf kurzfristige Bedarfe reagieren zu können und damit den Rechtsanspruch sicherstellen zu können.

Diesbezüglich wurden mehrere Alternativen betrachtet. Gruppenumwandlungen und damit verbunden die Schaffung von Plätzen wurden, soweit möglich durchgeführt.

Planungen für ein anderes Objekt scheiterten an der Vielzahl von notwendigen Umbauten und den damit verbundenen hohen Kosten.

Nunmehr laufen Überlegungen, die ab dem Schuljahr 2021/22 notwendige Erweiterung der Grundschule Hinter Burg für den Schulbetrieb durch Module bereits jetzt umzusetzen, und übergangsweise in diesen Räumlichkeiten zwei Kindergartengruppen unterzubringen, bis der Neubau bezugsfertig ist.

Mittel für die Erweiterung der Grundschule zu Schulzwecken waren bereits im Haushalt eingestellt.

Ein Gespräch am 11.02.2020 mit dem Landesjugendamt hat ergeben, dass die Räumlichkeiten grds. für eine Übergangskita geeignet sind und genutzt werden können.

Auch erste Gespräche mit den Fachbehörden „Gesundheitsamt“ und „Lebensmittelkontrolle“ haben ähnliches ergeben.

Geplant ist, in den Modulen zwei Regelgruppen mit jeweils 25 Plätzen zu schaffen. Von diesen insgesamt 50 Plätzen sollen 24 Plätze als Ganztagsplätze ausgewiesen werden. Die restlichen Plätze sollen als Blockplätze (07.00 Uhr – 14.00 Uhr) ausgewiesen werden.

Die Möglichkeit einer freihändigen Vergabe der Module wurde durch den Fachbereich 3/Vergabestelle geprüft und für möglich befunden. Als Grund wurde insbesondere die Möglichkeit der Verbindung mit den bestehenden Modulen (Kita St. Veit) genannt, welche nur dann gegeben ist, wenn die neu zu beschaffenden Module vom selben Hersteller sind wie die bisherigen Module. Da kein anderer Hersteller die selben Module liefern kann, wird der Fachbereich 3 im nächsten Schritt mit der Firma Kleusberg Kontakt aufnehmen, um von dort ein Angebot über die benötigten Module zu erhalten. Gleichzeitig sollen Fragen bezüglich Lieferzeiten etc. geklärt werden.

Wir werden über den weiteren Fortgang in der Sache zu gegebener Zeit informieren.

Finanzielle Auswirkungen:

Im Haushalt stehen bei Haushaltstelle 2111111-78520000 250.000,00 € für die Anschaffung von Modulen zur Verfügung.

Anlagen:

Anlage 1: Plan Erweiterung Grundschule Hinter Burg]